

Notre Moustache.Son Décès et un signe

Posté par exodus - le 10 Avril 2011 à 22:22

Bonjour ,

Je suis tombé sur votre site aujourd'hui d'un façon bien étrange. En effet suite à la perte de mon chat il y a 1 semaine (je reviendrai dessus dans quelques lignes) j'ai fait moultes recherches sur comment faire le deuil de son animal, ou ira son âme apres sa mort ect.. Suite à ses recherche je ne suis pas tombé sur votre site. Et aujourd'hui en faisant des recherches sur les origines de la race de mon chat me voila sur votre site.

Tout à commencer donc il y a 1 semaine jour pour jour. A 23H mon chat moustache a commencé à vomir. Une fois deux fois , 10 fois ect.. la nuit n a pas été facile mais notre fils (tel que nous l appelions avec mon epouse) ne se plaignait pas trop sauf juste avant chaque regurgitation ou il miaulait de facon inquietante. Au petit matin il a arrêté. Il est fatigué et ne se déplaçait plus trop. Bêtement nous avons pensé à un genre de gastro ou une petite intoxication alimentaire. Et puis la routine, le boulot, notre enfant qu il fallait déposé à la crèche avant de filer travailler nous avons fait un "passe une bonne journée moustache" avec une petite caresse avant de partir. J'eu une hesitation à pauser quelques heures entre midi et deux mais aucun veterinaire n etaient ouverts. Un certain m a même rassurer qu un chat de 5 ans et demi à priori ne craignait rien en 1 jours suite à des vomissements.Le rendez vous fut donc pris pour le soir 17h30.

Puis vînt donc le soir. J'eu un sentiment de panique en retrans et je fit tout pour arriver chez moi avant ma femme et mon pti.Je l ai ai trouvé sur le chemin et les ai pris au passage en voiture.Je leur ai demandé de m attendre dans la voiture et que j allais redescendre avec le chat dans sa cage.

Je suis donc rentré chez moi, j ai poussé la porte.Mon chat, majestueux, était allongé dans la salle de bain.Je me suis approché de lui en l appelant il ne bougeait pas. J ai voulu alors lui porter une caresse pensant le réveiller de sa convalescence et il etait dure est froid. Il était mort dans la journée et déjà raide..Après eutopsie il s est averé qu il avait un abcès au dessus du colon d orginie inconnue, present depuis une date inconnue et qu il etait certainement mort d une septicémie(c est foudroyant).

Voila notre drame nous culpabilisons beaucoup de n avoir rien tenté plus tôt. Nous avons eu moustache avant notre enfant qui va avoir 2 ans à la fin du mois et il était comme notre fils, un genre de grand frère. Il était de race melangé avec chat norvégien donc grand et élancé , nous le surnommions aussi le Roi des chats.

Une pâte un amour un compagnon de tout les instants.

Je me permets aujourd'hui de vous poster mon message car nous avons reçus nous pensons un signe de lui (le seul malheureusement) qui nous a beaucoup aider dans notre deuil (qui ne fait que commencer)

Le jour ou j ai decouvert le corp de moustache nous l avons emmené chez le veterinaire auquel nous avons demandé donc une eutopsie et qu il soit incinéré seul avec cendres dans une urne à récupérer.Nous etions bouleversé nous sommes presque partis comme des voleurs une fois le corp déposé sans savoir quand nous aurions des nouvelles.

Le lendemain matin alors que mon fils et ma femme s installère à l arrière de la voiture et ma femme me dit :

Mon pauvre fils moustache lui qui aimait tellement le chaud il doit etre malheureux dans le frigo ou il le garde.

Bêtement je lui répondit que non , qu il avait du être incinéré comme on l avait demandé. Et je démarrai la voiture. La tableau de bord alors s alluma et m afficha une température de -21 °. La voiture est quasiment neuve elle n avait jamais fait ça.On appris effectivement le soir même en retournant chez le veterinaire que le corps de notre moustache était toujours conservé en chambre froide et qu il ne serait pas incinéré avant la fin de la semaine.

Ce n est que le lendemain que nous avons repensé à cette histoire et convaincu que c etait un signe j'ai appelé le centre d incineration , tres betement pour leur demander à quel température les corps était conservé. Biensure la personne ne su pas me répondre exactement mais en discutant j ai appris qu il etait possible de procéder a un recueillement pret du corp a vant qu il soit incinéré. Nous avons pu donc revois le corp de notre petit amour avant qu il ne parte en cendre et au combien nous nous sommes excusés en pleurant toute les larmes de notre corp et nous lui avons dit à quelle point nous l aimions.

Nous avons récupéré ces cendres et nous les avons dispercé dans le petit jardin en ba de notre appart qu il aimait tant controler depuis notre balcon.Nous gardons son urne vide (a 2, 3 morceaux de cendres) sur un meuble pret de nous dans le salon.

Pensez vous que nous avons accompli la bonne démarche après sa mort ? Je me pose beaucoup de questions à présent.

J ignore dans quelle mesure il vous serez possible de communiquer avec notre chat tant aimé et si vous accepterez de le faire, il doit y avoir tant d âmes chagrines perdant un compagnon que je ne veux pas faire passer mon chagrin avant d autre.

Dois je vous envoyer une photo de moustache ou la déposé à mon message ? Avez vous besoin de + de renseignement à son sujet ?

Merci de m avoir lu jusque ici.

Alex

Message édité par : exodus, à : 10-04-2011 à 21:23

=====

Re:Notre Moustache.Son Décés et un signe

Posté par annie - le 02 Juin 2011 à 09:05

merci de tes retours.

comment te sens tu maintenant que tu as un peu de recul sur ce contact ?

=====

Re:Notre Moustache.Son Décés et un signe

Posté par annie - le 02 Juin 2011 à 09:12

exodus écrit:

[quote]

Est il déjà sorti en laisse ? NON

peut être aurait il eu envie .. ou est ce que la question s'est posée...

Peut être la question c est en effet posé mais il y a tres longtemps et etantun chat peureux nous n avons jamais tenté l experience lors d'un contact toute la vie est reprise et peu importe le temps alors parfois pas facile de s'en rappeler quoique en creusant, on retrouve..

Il se montre faisant sa toilette scrupuleusement. Notion de la faire souvent, peut etre plus que certains autres chats. Il aimait être beau et se l'entendre dire mais sans snobisme en lui. et là ?

Je n ai pas vraiment remarqué cela, la chatte que nous avons avant lui faisait plus souvent sa toilette.Cependant me femme le brossais souvent et il faisait effectivement beaucoup le

"beau" pendant se brossage.

alors tu peux le relier à cela . Il faut penser large par rapport à une image ou un mot. Elle le toilettait ... c'était un moment à lui, pour lui, important pour son identité. Les animaux ont moins de souvenirs d'évènements que les humains, c'est aussi par des détails comme cela qu'ils se signent

Qui a une relation avec le monde des bateaux ? aucune idée mais moi oui j ai été baigné dans ce monde alors c'est toi principalement ou les autres personnes s'il les a connues. Tu as baigné la dedans comment? fais de la voile?

Non pour moustache il n a vraiment j amais été en contact avec la mer.mais il a un maitre qui est en contact et pour qui c'est une particularité. C'est ce qu'il veut signaler pas forcément que ce fut important pour lui Moustache ni qu'il l'ait connu.

Ou alors parle t il de la premiere chatte perdue et peut etre dcd apellé Kitty.. oui c est un K mais peut etre la consonance.. non ce n'est pas cela et là haut il n'est pas encore en lien avec elle

Qu a t il dit par rapport à cet animal ? ce serait Câline et ça lui plait mieux. Il va l'aider à grandir . Praline ne lui plait pas du tout, il ne vous en veut pas de l'avoir adopté. il n'avait donné que la lettre.

sinon y a til une Chloé dans la famille ou qu'il connaissait ?

Non pas de chloé dans la famille mais ma mere s appelle christiane et aimait bcp le caresser quand elle venait à la maison. Moustache n a eu que peux de contact engeneral. Mon epouse mon pere ma mere et moi même.

alors il donne des éléments par rapport à ces gens là. Peut être que ce C peut être pour elle.

=====

Re:Notre Moustache.Son Décés et un signe

Posté par exodus - le 09 Juin 2011 à 22:35

JE pense que le contact aide à mieux vivre sa disparition. Il nous manque et nous manquera toujours. Mais cela nous conforte dans l'idée qu'il nous est quelque part lié à jamais et que sa conscience existe toujours ! Meme si j'avoue que tout cela amene de nouvelles questions sur les retrouvailles apres la mort, sa reicarnation ect...

=====

Re:Notre Moustache.Son Décés et un signe

Posté par annie - le 11 Juin 2011 à 13:42

exodus écrit:

JE pense que le contact aide à mieux vivre sa disparition. Il nous manque et nous manquera toujours. Mais cela nous conforte dans l'idée qu'il nous est quelque part lié à jamais et que sa conscience existe toujours ! Meme si j'avoue que tout cela amene de nouvelles questions sur les retrouvailles apres la mort, sa reicarnation ect...

et la tienne ! cette grande ouverture sur l'Au delà fait partie des ouvertures de conscience et le développement de la Spiritualité dont on nous a souvent parlé dans l'Evolution que nous traversons.

=====